

Feuerwehr hilft Zirkus in Stetteldorf



Foto: FF Stetteldorf

STETTELDORF. Der Wanderzirkus Emilio ist in der Marktgemeinde Stetteldorf gestrandet. Das war kurz vor Weihnachten 2021. Als FF-Kommandant Albert Kainzbauer von der Notlage des Zirkus erfuhr, stellte er eine Wehr-interne Spendenaktion auf die Beine. Stolz 900 Euro kamen dabei zusammen. Diese wurden zum Teil in Form von Gutscheinen und Bargeld, aber auch in Sachspenden für die Kleinsten an Familie Emilio übergeben. „Wir hoffen, dass es dem kleinen Wanderzirkus ein wenig hilft, durch den schwierigen Winter zu kommen.“

Drei Landessieger aus dem Bezirk

Niederösterreich radelt im letzten Jahr 80 mal um die Erde herum

BEZIRK. Weit mehr als 4.000 Radler haben 2021 an der Aktion „Niederösterreich radelt“ teilgenommen. Dabei wurden sämtliche Rekorde übertroffen: 3,3 Millionen Kilometer kamen zusammen, etwa 80 Runden um die Erde. An der Kilometer-Sammel-Aktion des Radlandes NÖ nahmen 125 Gemeinden, 59 Betriebe, 39 Vereine und fünf Regionen teil. Die Aktivisten unter ihnen wurden als Landessieger ausgezeichnet – drei davon aus dem Bezirk Korneuburg.

Stramme Wadeln im Bezirk

Stockerau holte sich nicht nur den Landessieg, sie konnte sogar österreichweit mit einer überragenden Leistung die Kategorie Gemeinden über 15.000 Einwohner für sich entscheiden. Rund 350 Radler aus der Lenaustadt haben über 250.000 Radkilometer zurückgelegt. Ebenso erfolgreich war die Sportunion Stockerau, die die Wertung der Vereine mit bis zu



Justizanstalt KO – einer der drei Bezirks-Landessieger. Fotos (3): Radland NÖ

1.000 Mitglieder gewinnen konnte. Die Justizanstalt Korneuburg konnte sich bei den Betrieben mit bis zu 250 Mitarbeitern gegen die Konkurrenz durchsetzen.

Es geht weiter

Radfahren hat immer Saison, darum werden beim #Winterrädeln weiter Radkilometer gesammelt. Noch bis 11. Februar kann man jede Woche einen Thermenbesuch gewinnen: radland.at!



Über eine Viertelmillion Radkilometer legten die Stockerauer zurück.



Auch die Sportunion Stockerau freute sich über die Radl-Auszeichnung.